

PUBLIRREPORTAJE



PROIBERCHILE apoya al medioambiente global y local con materiales certificados y sustentables

La empresa potencia su formación, disciplina y valores en la difusión y utilización de materiales con sellos de sustentabilidad, tanto nacionales como internacionales, aportando con productos no peligrosos, que no conllevan ningún elemento ni partículas contaminantes y con cero uso de químicos peligrosos, favoreciendo directamente al resguardo y cuidado permanente de los trabajadores, instaladores y usuarios finales de sus productos.

Con una larga trayectoria en el área de terminaciones, PROIBERCHILE destaca en la industria por confluir calidad y precios competitivos con seriedad comercial y ética profesional. Todo en el marco de un sello sustentable.

"Contamos con el apoyo y confianza de grades fábricas que nos han otorgado sus representaciones, permitiéndonos promover sus marcas y excelentes productos desde China, España, Portugal y Turquía", indica María Angélica Navarro, gerente de Proyectos y Ventas.

Asimismo, la compañía abrió PORTCHI en Lisboa, Portugal, desde donde busca alianzas

económicas para introducir en Chile y Europa, materiales de primera calidad, así como marcas y certificaciones con reconocimiento internacional, cumpliendo con los exigentes estándares de seguridad y calidad promovidos y fiscalizados por la Comunidad Europea.

"Los sellos sustentables son muy relevantes, porque garantizan que los materiales utilizados en nuestros productos provienen de fuentes responsables con el medio ambiente", destaca la gerente.

En efecto, sus lanas de vidrio se fabrican con altos porcentajes de materiales reciclados,

los que permiten y garantizan calidad, sanidad para el medio ambiente y la salud de productores, instaladores y usuarios, quienes gozan con entornos sanos donde vivir.

"Buscamos proveedores que estén alineados con nuestro pensamiento de combatir todo aquello que nos dañe como sociedad, exigiéndoles que apliquen acciones reales y concretas a nuestras demandas comerciales con una mirada amigable del entorno y logrando realizar una vida más saludable donde poder vivir", precisa María Angélica Navarro.

Ahora, para PROIBERCHILE su principal

desafío y preocupación constante es poder encontrar el justo y merecido equilibrio entre el ambiente, la calidad de sus materiales y costos, permitiendo a los usuarios nacionales y extranjeros el acceso a ambientes más felices y saludables, permitiendo ahorros importantes y ser parte de la mitigación del **cambio climático**, además de promover e incentivar el cumplimiento de normas que permitan la innovación y ser parte de una competencia sana entre diferentes proveedores.



PROIBERCHILE se ha desarrollado buscando ser reconocida por su frescura ambientalista, su mirada siempre positiva, ganando pequeños espacios de reconocimiento y reputación de quienes quieren un mundo mejor.

<http://www.proiberchile.cl>